

# Antrag Nr. 12-O-01-0072

## CDU

---

### Betreff:

Historisches Erbe Wiesbadens

### Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Viele Bürger Wiesbadens erfreuen sich tagtäglich an den wunderschönen Jugendstil- und Gründerzeitbauten in unserer Stadt. Leider sind die älteren Zeugnisse der Römerzeit weitaus weniger sichtbar. Laut Informationen des Landesamtes für Denkmalpflege sind die ältesten römischen Bauten und damit die älteste befestigte Siedlung im Jahr 14 nach Christus entstanden. Damit ist das Jahr 2014 quasi der 2.000. Geburtstag der Stadt Wiesbaden. Der Ortsbeirat will daher wissen, ob der Magistrat bereits Veranstaltungen für das Jahr 2014 plant, die sich auf das römische Erbe der Wiesbadens beziehen, wie z. B. der „Römertag“, der 2010 auf dem Kranzplatz veranstaltet wurde? Gibt es daneben derzeit Planungen, das archäologische Erbe Wiesbadens auch außerhalb von Museen besser zur Geltung zu bringen, etwa durch Schautafeln oder die öffentliche Präsentation von Funden?

Wiesbaden, 05.11.2012